

Bewerbung Delegation Bundesfrauenrat Lucie Hammecke

Liebe Freund*innen,

Ich möchte ganz aktuell beginnen. Am Freitag dem 13. Mai findet im Deutschen Bundestag die erste Lesung des Gesetzesentwurfs zur Streichung des §219a StGB statt. Ein großer Erfolg für die feministische Bewegung! Und trotzdem nur ein erster Schritt hin zum Selbstbestimmungsrecht über den eigenen Körper. Ein Schritt, der die letzten Jahre unmöglich schien mit der CDU an der Bundesregierung. Ein Schritt, der zeigt was mit Feminist*innen in der Verantwortung möglich ist.

Auch hier in Sachsen zeigt sich, dass es einen Unterschied macht, dass wir BÜNDNISGRÜNE an der Regierung beteiligt sind. Endlich einen Paradigmenwechsel in der Finanzierung der Gewaltschutz-Infrastruktur, Ausbau der Beratungsstellen oder erhöhte Mittel für die sächsischen Akteur*innen in der Gleichstellungspolitik!

Ich bin froh, dass wir BÜNDNISGRÜNE für die Gleichstellungspolitik sowohl hier im Land, als jetzt auch auf Bundesebene Verantwortung tragen.

Gleichzeitig bleibt es wichtig, unsere Inhalte und unsere feministische Ausrichtung, über das im Regierungshandeln mögliche weiterzuentwickeln und dafür ist der Bundesfrauenrat einer der Orte innerhalb unserer Partei.



Kurz & Knapp:

Name: Lucie Hammecke

Wohnort: Dresden

Herzenthemen:

Feminismus, Europa,
Generationengerechtigkeit

Persönliches:

ein süßer Hund

Kontaktadresse:

lucie.hammecke@yahoo.de

Daten:

geboren 1996 in Magdeburg

seit 2017 in BÜNDNISGRÜNEN

Kontexten unterwegs

August 2019 Abschluss
Politikwissenschaft (B.A.)

seit 2019 Landtagsabgeordnete für
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Sprecherin für
Gleichstellung&Queerpolitik,
Europa, Justizvollzug

seit November 2021 stellvertretende
Fraktionsvorsitzende

Der Bundesfrauenrat ist ein Gremium, in dem bündnisgrüne Frauen sich vernetzen und austauschen, debattieren und Anträge zu gleichstellungspolitischen Linien unserer Partei beschließen. Ein Gremium zu dem man fährt, und wenn man wieder kommt, motivierter als je zuvor ist.

Ich durfte bereits die letzten zwei Jahre für Sachsen im Bundesfrauenrat mitarbeiten und wurde im letzten Jahr auch vom Bundesfrauenrat ins Präsidium gewählt und darf daher in einem super Team die Sitzungen vorbereiten, durch die Tagesordnung leiten und gemeinsam mit vielen Frauen aus ganz Deutschland über die Leitlinien unserer Gleichstellungspolitik diskutieren.

Daher bitte ich um euer Vertrauen mich auf dieser LDK wieder in den Bundesfrauenrat zu delegieren. Für eine feministische bündnisgrüne Politik!

Viele Grüße

Lucie

Zu mir:

Mein Name ist Lucie Hammecke und ich bin seit der Bundestagswahl 2017 innerhalb unserer bündnisgrünen Strukturen unterwegs. Zunächst innerhalb des Landesvorstands der GRÜNEN JUGEND Sachsen. Dann auch innerhalb der Partei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. Seit 2019 darf ich mich in einem Team von insgesamt 12 Abgeordneten im Landtag für unsere bündnisgrünen Ziele speziell im Bereich Gleichstellungs-&Queerpolitik, Europa, und Justizvollzug einsetzen. Seit November letzten Jahres auch als stellvertretende Fraktionsvorsitzende Verantwortung übernehmen.